

Ressort: Entertainment

Ex-Motörhead-Drummer Phil Taylor gestorben

London, 13.11.2015, 10:54 Uhr

GDN - Phil Taylor, ehemaliger Schlagzeuger der Heavy-Metal-Band "Motörhead", ist im Alter von 61 Jahren gestorben. Das teilte die Band auf ihrer Facebook-Seite mit.

Taylor war - mit Unterbrechungen - von 1975 bis 1992 Schlagzeuger bei Motörhead. Immer wieder war er mit Gründer Lemmy Kilmister aneinander geraten. Dennoch war Taylor an zehn Motörhead-Alben beteiligt, darunter "Ace of Spades" und "Iron Fist", die beide Anfang der 1980er Jahre veröffentlicht wurden und den Kultstatus der Band innerhalb der Heavy-Metal-Szene begründeten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-63034/ex-motoerhead-drummer-phil-taylor-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com